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本日の出席率８０％：会員数４０名・出席３１名・欠席８名・出席規定免除会員（１）１名・ビジター1名

前々回の修正出席率１００％：出席３３名・メークアップ６名・出席規定免除会員（１）１名

 皆さん、こんにちは。本日は、

第６回目の理事会が例会終了後

開催されますので、理事・役員

の方々は、是非ご参加の程よろ

しくお願いします。また、明日

１１月５日より地区大会が開催

されます。これもまた、理事・

役員の皆さんに重ねてお願い致

します。来週の例会は社員招待例会ですので、地区大会の

ご報告は、１１月１８日になります。そして１１月最後の

２５日の例会は年次総会がありますが、皆さんもご存知の

通り毎年１２月３１日までに本クラブの細則の定めるとこ

ろに従い、次期の理事・役員の選出があります。１１月９

日には第２回目の指名委員会があり、着々と総会に向け準

備が進んでいるところです。

　また、次年度のこともありますので以前少しお話いたし

ましたが、４月３０日に行われた、規定審議会のことをお

話させて頂きたいと思います。また本日の理事会にと思っ

ておりましたが、国際ロータリー日本事務局に問合せした

ところ、日本語に翻訳された手続要覧が出来るのが来年 1

月であるとの事で、来年に持ち越し決定したいと思います。

さて規定審議会とは、国際ロータリーの立法機関で国際

ロータリーの組織規定を改正する権限を有するそうです。

３年に１度開催されます。参加者は５３１地区から１名ず

つの５３１人、２０１０年４月２５日～３０日、アメリカ

イリノイ州シカゴで開催され、２１７の採択立法案が審議

されております。法案は出席代議員の過半数の賛成によっ

て決定され、定款の改正だけは３分の２の賛成が必要です。

当クラブに関係のある審議会の決定報告書の内容は次の通

りです。

　１０－１１　直前会長の役職を設ける件

　１０－２３　出席規程の適用の免除に関する規定を改正

　　　　　　　する件

　１０－６１　地区協議会と会長エレクト研修セミナーの

　　　　　　　開催時期を変更する件

　１０－８７　第五奉仕部門、「新世代奉仕」を加える件

佐世保南ロータリークラブ　　　　植木　義孝様

１． 例会変更

　　 ■佐世保西ロータリークラブ

　　１１月３０日(火）→１１月２９日（月）１８：３０～

　　マルゲリータ　第２０００回記念例会のため

２． 来　　信

■国際ロータリーより

　ロータリー・リーダー　２０１０年１１月号

■ガバナー事務所より

　社会奉仕部門後期研修セミナーのお知らせ

　日　時；１２月４日（土）　１３時３０分～１７時

　場　所；有田ポーセリンパーク　シアター館

　出席者；会長・社会奉仕委員長

■地区大会事務局より

　会長幹事会専用バスの時間について

３． 伝達 ・ 通知

　　　 ・ 今週の土曜日に地区大会に参加される皆様は宜しく

　　　お願いします。明日の記念親睦ゴルフ大会に参加さ

　　　れる古川さん、富永さん是非頑張って頂きたいと思

　　　います。

　　・きらきらチャリティ大パーティに今年も中央ＲＣで

　　　席を作りますので参加の程宜しくお願いします。

２０周年記念事業部会　橋口佳周君

１１月２７日 ( 土）～２８日 ( 日 ) 実施予定の創立２０周

年記念懇親旅行の現在参加予定者は会員２５名、奥様１５

名となっております。夜の懇親会だけの参加、ゴルフだけ

の参加でも良いですから宜しくお願いします。
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本日の合計　　　　     5,000 円

本年度の累計　　　 346,000 円

　

職業奉仕委員会　崎山信幸君

来週１１月１１日の社員招待映画例会の案内です。

タイトルは「ＳＰ」です。現在の参加数は１５５名です。

委員会メンバーは１時間前の集合をお願いします。

副幹事　川﨑洋一君

地区大会参加者の皆様にご案内します。１１月６日土曜日の

配車表とスケジュールを明日金曜日に、ＦＡＸでご案内致し

ますので、宜しくお願いします。

佐世保ロータリークラブ　遠田 公夫様

お世話になっております。さて、マル得なお知らせです。

明日、朝６時、会員の田代博之さんが卓話をされます。

何と朝６時、経営トップの１日は早起きから始めると意

気込んでおられます。目覚めの良い方は、是非お越し下

さい。場所はセントラルホテル。倫理法人会のモーニン

グセミナーという勉強会で、会費はもちろん無料です。

田雑 豪裕会長 ・ 西村 浩輝副会長 ・ 南部 建幹事

皆様こんにちは。今週末は地区大会です。担当理事・役員

の方々宜しくお願いします。本日は洪淳元君の卓話です。

先日開催しました創立２０周年記念式典で釜山蓮山ＲＣの

メンバーとの通訳をお願いしました。おもしろい話が聞け

ると思いますので、皆様期待しましょう。

長富 寿人君

結婚記念日のお花、ありがとうございました。

　

担当：前田　眞澄君

　平和の時代を迎えて、日本と韓国

がもっと仲良くなるために、実際に

解決しないとならない問題は沢山あ

ります。しかし、今よりもっと、日

本と韓国が仲良くならないといけな

いと思っていることは、日本も韓国

も異論がないと思います。

　皆様も長い間、韓国と交流を続けてきながら、なぜ、こ

のような時、韓国人はこのように反応するのか、考えるの

か、何かちょっと違う気質と性格について疑問を持ったこ

とがあると思います。

長崎国際大学 学部課程　

人間社会学部 国際観光学科 　洪(ホン) 淳元(スノン)君

　それで、今後、日本と韓国が一緒に繁栄の時代を歩ける

ための、韓国人として持っている考えを皆様に話したいで

す。

　ある日本の自動車雑誌には「韓国で運転するには、何も

必要ない。ただ恐怖心をなくすことだけが必要。」という

記事が載っていました。その通りに、運転文化だけを見て

もすぐ分かるように、韓国は日本と違って高速道路のス

ピード制限もほとんど 110 ㎞でありますし、車庫証明制度

がないですので、不法駐車も蔓延しています。

　もちろん、今の韓国は北朝鮮の存在で海を渡らないと海

外へ行けない日本と同じく島国でありますが、昔は広い大

陸を闊歩していた大陸の騎馬民族が住んでいたところでし

たので、島国である日本とは、運転文化はもちろん、違う

気質と性格を持つようになったのではないかと思います。

　そのような意味で、領土問題や歴史問題などで日韓関係

は良くなったり、悪くなったり、繰り返していますが、もっ

と近い日韓関係のために、やはり今からはお互いに違う歴

史観を理解すると共に、お互いに違う気質や性格などに

ついても理解する努力をする必要があると思います。特に、

韓国も今からは、子供たちに少し日本の立場を配慮して理

解する教育をさせるべきだと考えます。

　現在、日韓共同体などを議論する数多くのフォーラムも

色々なところで開いていますし、近い将来には日韓トンネ

ルも開通すると思います。それから見ると必ず日本と韓国

は、今より以上に仲良くなると思います。

　２１世紀は国境のない時代であると呼ばれています。佐世

保中央ロータリクラブも韓国・釜山蓮山ロータリークラブと

過去約 20 年間交流を続けています。そして、今後も様々

な交流を続けていくと思います。交流をしながらある時に

は、お互いに誤解ができる時もあると思いますが、お互い

に少しずつ譲歩して理解しながら、日本と韓国が兄弟の国

になることで、象徴的なモデルになってほしいです。

次回例会　　１１月１１日 （木）　１８：３０〜

次回のお献立：映画例会のため軽食となります

SAA ：古賀 純男君／音響：本田 　実君

～永遠の友達、日本と韓国～
MEMO.
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